

L'association Soreso des Andelys dans l'Eure lutte contre l'exclusion sociale

Créée en juillet 2018 par Nicole Lemasle, l'association Soreso des Andelys vient aussi en aide aux personnes en situation précaire. Présentation.



La présidente Nicole Lemasle (au centre) entourée des membres de l'association Soreso, se sont réunis pour dresser le bilan de la première année de l'association caritative. (©L'Impartial)

Par [Matthieu Le Tirant](#) Publié le 4 Jul 18 à 10:47

Créée par **Nicole Lemasle** en juillet 2018, aux **Andelys** dans l'**Eure**, l'association **Soreso** a pour principale mission de lutter contre l'exclusion sociale et vient en aide aux personnes en situation précaire.

Les membres de l'association Solidarité Relais Soutien plus communément appelée **Soreso** se sont réunis dernièrement à la Maison des associations à l'occasion de leur conseil d'administration. L'occasion d'en savoir un peu plus sur son organisation et ses actions.

Droit au logement, à la santé ou encore à l'éducation, Soreso travaille notamment en collaboration avec les services et bailleurs sociaux de la région, le Centre communal d'action sociale des **Andelys**, l'Atelier pour la formation et l'emploi (**APEF**), les **Restos du Cœur**, la **Croix-Rouge**, la mission locale, mais également avec l'école Saint Joseph qui collecte des produits de première nécessité et l'association **YSOS**.

25 familles accompagnées

Lors de cette réunion, les seize membres actifs dont les douze du conseil d'administration étaient pour la plupart présents pour dresser à huis clos le bilan de situation des vingt-cinq familles accompagnées durant la période du **1er janvier au 31 mai**.

Parmi elles, onze ont reçu de l'aide pour faire aboutir des démarches administratives, huit ont eu un temps d'écoute et bénéficié d'accompagnement, d'autres ont reçu meubles et objets divers ou encore une aide financière pour quatorze familles en difficulté.

Nous recherchons des locaux où nous pourrions recevoir les personnes qui souhaitent nous voir, avec une permanence. Le jeudi après-midi nous sommes accueillis dans les locaux des Restos du Cœur pour les activités manuelles, sinon nous sommes présents à la Maison des associations mais nous rencontrons les familles uniquement sur rendez-vous le samedi matin.

1 111 € de dépenses

Côté finance, l'association fonctionne à flux tendu. Les subventions des communes d'**Hennezis** et **Bouafles**, les dix-neuf membres bienfaiteurs, les cotisations, les dons et les foires à tout sur lesquelles Soreso était présente permettent à l'association de maintenir ses activités.

Il est à préciser que les donateurs peuvent bénéficier d'une réduction d'impôt sur leur don.

Vidéos : en ce moment sur Actu

« Nous avons dépensé **1 111 €** durant cette période et nous sommes venus en aide aux familles pour un montant de **1 008 €**, autant dire qu'en frais de fonctionnement nous sommes au plus bas », explique Sylvie Lemaire, la trésorière, rejointe par **Marie Françoise Fillon**

Les membres sont de vrais bénévoles, c'est-à-dire que non seulement nous ne comptons pas notre temps mais surtout nous ne percevons pas de remboursement de frais

Scindée en plusieurs commissions : manifestation, meubles, atelier créatif et bien-être, Soreso est une association réactive et complémentaire.

Les meubles et l'électroménager que nous donnons aux familles proviennent de dons de particuliers, et pour les vêtements que nous recevons nous les confions à **A tout'vapeur**.

La commission bien-être étant de son côté encore en projet, l'atelier créatif proposé tous les jeudis après-midi fonctionne bien et permet aux personnes de se rencontrer autour d'un café puis d'apprendre à confectionner des objets destinés à être vendus lors de foires à tout, les bénéfices sont intégralement reversés à Soreso.

Foire à tout de Tosny et Fête de l'automne

Les membres ont ainsi pu également évoquer les projets de l'association caritative, tels que sa présence lors de la fête de l'automne aux Andelys ou encore lors de la foire à tout de Tosny le 1er week-end de septembre.

Nous attendons nos fidèles visiteurs non pas rue de Fontanges cette année sur la foire à tout des **Andelys** mais à **Tosny** ».

Une toute jeune association portée par des bénévoles engagés et volontaires qui ont passé une matinée entière à partager idées et projets, avec pour seul objectif de venir en aide aux personnes dans le besoin, qu'il soit matériel ou non.

Contact : Nicole Lemasle au 02 32 71 04 12 ou soreso@laposte.net